



51日間の第3学期、203日間の令和4年度が終了しました。生徒たちは、各教科等の学習に励むとともに、部活動や生徒会活動等で多大なる成果を上げてくれました。これもそれぞれのご家庭のご理解・ご協力があったことと思います。ありがとうございました。

さて、4月からは新年度がスタートし、新入生34名が入学する予定です。進級した2・3年生とともに、喜久田中学校をさらに盛り上げていってほしいと思っています。

令和4年度修了式

3月23日（木）に令和4年度修了式が行われ、次のことを話しました。

【令和4年度修了式式辞】

先日、3年生が卒業し、1・2年生80名となりましたが、改めて寂しさを感じます。

さて、1・2年生の皆さん、それぞれ進級おめでとうございます。51日間の第3学期、そして203日間の令和4年度はどうでしたか。充実した第3学期、令和4年度になりましたか。本日で令和4年度が終わり、あと2週間程で新年度を迎えます。

本日これから通知票が渡されますが、各教科評定の善し悪しだけでなく、観点別評価等をよく見て、令和4年度の学習状況を振り返り、改善すべきところはしっかり改善し、向上したところはより一層向上できるように努力を積み重ねてください。そして、入学してくる新入生に夢や希望、勇気を与えられるような良き先輩になってください。

明日からは学年末・学年始めの休業となります。わずか2週間程ではありますが、次の3つのことを実践してください。1つ目は、規則正しい生活を送り、早寝早起き朝ご飯を実践してください。そのためには、朝7時までには起床できるよう毎日の就寝時間を設定すると良いと思います。2つ目は、令和4年度の学習の中で分からなかったところがないように十分に復習をしておいてください。特に苦手教科は重点的に復習し、新年度の学習に生かしてほしいと思います。3つ目は、自分自身を見つめ直す良い機会にしてほしいと思います。自分の得意なこと何なのか。将来、どのような職業に就きたいのか。そのためには、中学卒業後どのような進路とればよいのか。家族と共にぜひ考えてみてください。

普段ではなかなかできないことができるのが長期休業です。時間を無駄遣いせずに有意義な学年末・学年始め休業にしてください。

最後に、生徒全員が新年度の素晴らしいスタートを切れるよう祈念し式辞といたします。

令和5年3月23日

郡山市立喜久田中学校長 渡辺 哲雄

つ校
ぶ長
や
きの



私は3月31日で定年退職となります。22歳で教員になり、38年間の教職生活はここで一区切りとなります。どの職場でも素晴らしい仲間にも恵まれ、幸せな教職人生を送らせていただきました。特に、最後の2年間は、喜久田中学校の生徒たちや保護者の方々に支えられ、校長として無事に務め上げることができました。感謝申し上げます。

日頃の子どもの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

